

Bericht der Öffentlichkeitsarbeit und Dokumentation

Von Stefan Öllerer, BSB ÖA & Dokumentation

Auch im heurigen Jahr waren wir sehr aktiv, was die Berichte von Einsätzen, Bewerbungen, Ausbildungsprüfungen und Veranstaltungen betrifft.

Auf unserer Homepage www.bfkdo-tulln.at hatten wir in den abgelaufenen 12 Monaten 205 Berichte online gestellt. Täglich greifen durchschnittlich unserer Bezirks-HP seit Beginn des Auftrittes März 2007 502 Personen zu.

Im abgelaufenen Jahr haben wir zwischen 1000 – 1500 Zugriffe täglich. Das zeigt der Auftritt auf Instagram hat auch unserer Bezirksseite einen Schub verliehen. Seit 24. Februar haben wir neben einen Facebook-Auftritt auch einen auf Instagram.

Neben diesen Veröffentlichungen konnten wird viele Bericht auf in der NÖN-ausgabe Tulln bzw. Klosterneuburg und in den Bezirksblättern derselben Ausgaben platzieren. Auch ORF NÖ-online und Niederösterreich heute brachten Beiträge von uns.

Ich möchte mich bei allen dir mir immer Berichte und Informationen gesendet haben, danken!

FRAGEN:

1. Was hat sich in den abgelaufenen Monaten in der ÖA getan?
2. Wie schaut es mit den Auftritten in den Sozialen Medien aus?